

#VERACRUZYDURANGO

VIOLENCIA MARCA ELECCIÓN

EN AMBAS ENTIDADES ESTÁN EN JUEGO 251
CARGOS A PRESIDENTES MUNICIPALES E IGUAL
NÚMERO DE REGIDORES

JUAN D. CASTILLA Y VÍCTOR ORTEGA

E ntraron en su recta final las campañas electorales, pues concluyen el próximo miércoles. Este proceso electoral de Veracruz ha estado marcado por un incremento en la violencia y amenazas, mientras que en la entidad de Durango se reporta saldo blanco.

De acuerdo con información de la organización Data Cívica, de enero a abril de este año, Veracruz registró 12 víctimas de asesinato, de las cuales dos fueron contra

1

**• DE JUNIO,
DÍA DE LOS
COMICIOS
LOCALES.**

candidatos, seis contra funcionarios y cuatro contra agentes de fuerzas de seguridad.

En Durango, el saldo ha sido blanco. Sólo Héctor Sendel Cardiel, candidato a la presidencia municipal de Durango por el Partido Encuentro Social (PES), ha solicitado protección ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC).

En esa entidad, Morena y sus aliados PVEM y PT han concentrado sus esfuerzos en tres municipios: Lerdo, Gómez Palacio y Durango capital.

Ayer, Luisa María Alcalde, presidenta nacional del partido quinda, encabezó el cierre de

LOS CASOS

- Veracruz: el primer día de campaña se tiñó de rojo.
- Germán Anuar Valencia fue ultimado el 29 de abril.
- Yesenia Lara fue asesinada en 11 de mayo.

campaña del doctor José Ramón Enríquez Herrera, abandonado en la capital del estado.

Ahí Alcalde adelantó que obtendrán la victoria en los 39 municipios que estarán en juego, pese a los intentos del PAN y PRI de buscar con amenazas e intimidaciones ganar estos comicios del 1 de junio.

Expresó que la gente busca sacar a antiguos gobiernos que han intimidado a la población y que proceden del PAN y PRI.

"La gente tiene clarísimo lo que saben que es corrupción y negocios. Este primero de junio va a ganar la transformación y los 39 municipios duranguenses, incluida la capital, el doctor (Enriquez) con 10 puntos arriba, todos nuestros candidatos; conocemos a nuestros candidatos y no los pueden comprar ni intimidar", dijo.

Destacó, que en Durango es tierra de gente valiente, pero la oposición le da pena reconocer su derrota. ●